

「仲間増やし」「市長選」で活動交流

市内支部



11月15日、市内支部だけの活動交流を行いました。議題は「仲間増やし」と「市長選挙」。市内支部だけなのでゆっくり話し合えることができました。

多くの支部の悩みが「役員をしてくれる年代の人がいない」。増やしても高齢の方が多く、サークル、食事会などで裾野を広げる工夫努力をしている支部は多いが、役員の高齢化もあり、具体的対策の相談が必要になっていきます。また市内では何をすることも会場が「ない、使用料高い、エレベーターがない」ので市政を変える取り組みが必要です。食事会やサークル、タペストリー作りのなかでつながりも意欲も広がるので、仲間増やしに結ぶよう、意識化していくことが必要です。

お詫びと訂正
11月号1面「福知山支部 女性部のとりくみ」は藤井節子さんでした。お詫びして訂正します。

女性部だより

年金者組合
京都府本部
女性部発行
2023年
12月15日発行
(第194号)



米軍いらんちゃフェスタinたんご

11月12日、「米軍基地いらんちゃフェスタ」が丹後文化会館で4年ぶりに開かれ、京建労バスに乗って参加しました。

「大軍拡をやめ9条を生かした平和外交を」をスローガンに開催。経ヶ岬には米軍の通信所があり●米軍は有機フッ素化合物が入った洗浄剤を使用、基地から出る汚染水問題●人身事故があっても米軍に都合よく処理●戦争する国づくりと一体の土地規制法区域指定など知りました。経ヶ

「たすけあい 介護サービス」

年金者組合員は介護保険制度を利用した福祉用具使用時の利用者負担分(1割)の助成を受けられます。ベッド、車いすなど13種類。まずは相談してください。

受付窓口

03-6256-8967

- ・全労連共済共済事業会
- ・日本フロンティアネットワーク

岬が指定されると地元の人たちも近づけなくなり

講演の前泊博盛さん(沖縄国際大学大学院教授)は、国内でも台湾有事や中国を意識した大軍拡で南西諸島の軍事態勢強化が進んでおり、「敵基地攻撃能力の保有が高まる」と『偶発的な』戦争勃発の危険があり得る」と警告、戦争や有事で誰が「利」しているのか、知らなければいけない。日米安保があっても「米軍が日本を守る」は幻想。それなら「軍拡より平和、憲法9条を生かした外交」を。私は国に平和外交を望みます。

デモ行進では窓から、屋上から手を振る人たちも。日本は非核化、対話外交の先頭に立て！とアピールしました。

(西田)

11月25〜26日、第68回日本母親大会が山口県で開かれ、オンラインも含め1万2千人が参加、「子どもたちにも核兵器も基地も原発も戦争もない平和で明るい未来」を手渡そう」と訴える決議とアピール、イスラエルとハマスの戦闘の即時停戦を求める特別決議を採択しました。



昨年8月の絵画教室の様子

第68回

母親大会

in 山口

されているためにライフラインは制限、物流が滞り、経済が成り立たないこと、イスラエルは自治区を塙で囲って爆撃し、住民は逃げ場がない状態であることなど話されました。清末さんはストレスを抱える子どもたちのために毎年パレスチナで「絵画教室」を開かれています。昨年8月の教室で撮った写真を見せてくださって、この子どもが生きているかどうか分からないとらそうでした。今年も11月に行く予定でチケットも取っていた、延期になったとしても必ず行くと決意を話されました。

講演のあとは、各地で行われている闘いや要求運動の団体が登場し、全国に向けて訴えをしました。年金者組合中央本部は最低保障年金制度実現を呼びかけ、京都からは北山エリアの開発見直しを訴えました。

(矢吹)



福ちゃんお菓子完売 おー、10,000円！

府本部女性部で市長選挙タペスリーの布代や福山さんへのプレゼント代など集めたいと、小さな駄菓子の詰合せを売る取り組みをしました。福ちゃんやし大福入れたい、おかきも、豆菓子すき、かわいい袋にしよう、私は近くの間屋さん、私は激安スーパーに、仕入れに行く、この集会とあの集会とその集会で売ろう、いつ詰合せ作業する？と、こういうことだと全員が即その気になってあれよあれよと、話がまとまって。

足りる足りないとワイワイ袋詰めして「福ちゃんフクフクお菓子」が百個できました。待ってるだけではあかん、駅弁方式で売りに行くと、2つの集会でほとんど売れて本番！と予定していた年金者組合決起集会ではもう売切！というわけです。

なかにはお釣りはカンパとか、買ったつもりでカンパという方も。

もうけもありがたいけど、ワイワイやったこと、まわりにアピールできたこと、楽しい選挙の第一歩でした。(栗倉)



**イスラエルとハマスは国連決議に従い即時停戦を！
ロシアはウクライナから撤退を！**